

### 3 neue Recyclinghöfe unter der KIPRAH-Flagge

*Banten/Yogyakarta, April 2019*

Seit April sind drei weitere Recyclinghöfe Teil der Initiative „KIPRAH“: Sie heißen „Chibar“, „Mustika Ikhlas“ und „Brama Muda“ und befinden sich in den Regionen Tangerang Selatan und Tangerang Regency (Banten) sowie Sleman (Yogyakarta) – Herzlich willkommen!



Wie in den anderen 16 Recyclinghöfen, die seit Dezember 2017 oder länger unter der Flagge „KIPRAH“ aktiv zu Umwelt- und Klimaschutz beitragen, haben die Betreiber auch hier nun eine funktionierende Müllabfuhr auf kommunaler Ebene aufgebaut, inklusive fachgerechter Trennung und Verwertung des eingesammelten Haushaltsmülls. Insbesondere kompostieren sie auch hier den organischen Teil des Abfalls und vermeiden so kontinuierlich die Emission von Methan, das ohne eine geregelte Müllabfuhr auf wilden Müllkippen entstanden wäre.

Die drei neuen Recyclinghöfe versorgen insgesamt rund 1.000 Haushalte und bewirken einen Klimaschutz, der jährlich ca. 110 Tonnen eingespartem CO<sub>2</sub> entspricht.